

Parc de Saint-Cloud, le 05/08/2021

9 usagers – 3 accompagnateurs

Le top départ est donné vers 10h00, sous un ciel ensoleillé, pour une arrivée vers 11h.

Le Parc de Saint-Cloud se situe dans le département des Hauts-de-Seine près de Paris. Classé parmi les monuments historiques depuis 1994, il fait 400 hectares.

À l'arrivée, nous faisons une petite balade qui nous offre une vue panoramique de Paris.

Nous observons également de nombreuses sculptures, des fontaines ornant le parc, une grande cascade, des statuts et un grand bassin avec des jets d'eau.

Nous sommes tous émerveillés par ce magnifique décor.

À l'issue de cette découverte, nous effectuons la pause déjeuner, placée sous le signe du partage et de la convivialité.

Ensuite, nous explorons le parc pendant 2h30, dans une bonne ambiance.

Cette promenade est ponctuée par plusieurs petites pauses afin de nous reposer.

Ce moment est riche en échanges et en sourires. Nous sommes surpris de notre endurance et bonne volonté ! Nous avons marché une sacrée trotte.

Au cours de cette randonnée, nous rencontrons des moutons qui broutent. Certains sont en admirations devant ces gentils mammifères.

Après cette longue balade, nous effectuons une pause-café/glace bien méritée.

Enfin, un tour du parc en voiture clôture cette belle journée, appréciée de tous, même de ceux qui ne connaissaient pas du tout cet endroit si apaisant.

Mariata, aide médico-psychologique au foyer d'Antony.

